



SEMANA DE LA LIGA DE MISERICORDIA/MAC

Lema: "Abrazos de Amor" Texto Bíblico: Lucas 15:20-24

Versículo Clave: "... lleno de amor y compasión, corrió hacia su hijo, lo abrazó y lo besó..." Lucas 15:20 (NTV)

INTRODUCCIÓN

Durante esta semana de la Liga de Misericordia/MAC podemos llevar a cabo varias actividades que nos permitan demostrar del amor de Dios y este año comparto con ustedes este versículo que demuestra la actitud de cualquier misericordioso debiera tener con aquel que necesita del amor de Dios "...lleno de amor y compasión..." y no solo quedó en el sentimiento sino que juntamente con esto vino la acción, "corrió", que durante esta Semana el Espíritu Santo toque nuestros corazones y nos permita estar llenos de amor y compasión y podamos correr hacia aquel que necesita de nuestro "Abrazo de Amor"

Les adjuntamos un material con algunas sugerencias de actividades que las pueden adaptar de acuerdo con la realidad de su nombramiento, les invitamos a ser creativos e intencionales en cada una de ellas.

ABRAZANDO CON AMOR NUESTRO FUTURO

Para jugar no se necesitan juguetes, se necesitan niños. Pero en esta hora te llevo a pensar en aquellos niños que se encuentran en los hospitales, muchos de ellos sin sueños, sin fuerzas, sin ganas de jugar por su delicado estado de salud.

Hace algunos días escuche a un hijo de Dios comentar que el Señor le entrego un hermoso ministerio y el visita la sección de Oncología llevando el mensaje de salvación y él dijo una frase tan potente "Yo los visito y les presento a Jesús, para que cuando partan estén preparados", esto quebranto mi estructura y alabe al Señor por los ministerios que el puede entregar a nuestras vidas.

Sugerencia de Programa: Generalmente visitamos la sección de adultos, le invito que en esta oportunidad pueda visitar la sección de pediatría. Llevando un mensaje de esperanza y amor, colóquese un gorro divertido que llame la atención de los niños y entregue una actividad para colorear (esta adjunta en el material) con una caja de colores para que ellos puedan colorear y leer junto a sus padres que hay un Dios de Poder que puede sanar.

"En cuanto lo hicisteis a uno de estos hermanos míos, aun a los más pequeños, a mí lo hicisteis». Mateo 25:40

ABRAZANDO CON AMOR A LOS OPRIMIDOS

Detrás de cada persona en la cárcel existe una familia. Personas que sufren por la situación de su familiar, sea quien sea. Puede ser el padre de familia, la madre o incluso uno de los hijos de nuestras ligueñas, de nuestra vecina. Y cuantos de ellos luchan con la depresión al ver a uno de sus seres queridos detrás de los barrotes.

Hay muchas formas que podemos involucrarnos, tenemos dos Divisiones que han retomado este ministerio tan característico hace años atrás en el Ejército de Salvación, te invito a sumarte a esta iniciativa.

Sugerencia del Programa: Haga un contacto con los funcionarios de la cárcel y averigüe cuantos de ellos no reciben visitas, quizás porque la familia le abandono o están en otra ciudad y junto a la Liga de Misericordia reúna alimentos, escriba cartas de apoyo con versículos de que Dios les ama y da nuevas oportunidades. Otra sugerencia es reunir algunos juguetes y llevarlos a los niños que han nacido en prisión, ellos también forman parte de una familia, esto les hará sentir especiales.

La idea es NO olvidarlos, ellos necesitan más de lo que nos imaginamos. Su presencia en ese lugar marcará la diferencia en sus vidas. Isaías 42:7 para que abras los ojos de los ciegos, para que saques de la cárcel a los presos y de casas de prisión a los que moran en tinieblas.

ABRAZANDO CON AMOR LA SABIDURÍA

Los ancianos nos aportan toneladas de sabiduría, historias increíbles llenas de riquezas, memorias y caminos por los cuales algún día nos tocará transitar. Y ¿Qué mejor que tomarse el tiempo y aprovechar toda esta experiencia? En Proverbios 16:31 se nos dice que las canas son como una corona de honra que se halla en la vejez"

Sugerencia de Programa: Invite a los adultos mayores del sector de su nombramiento y realice el Club de la Edad de Oro con una temática "Conociendo tu historia" en ella ellos pueden comentar como eran sus hogares cuando ellos eran pequeños, como era la comunidad, quizás los precios en relación a los actuales, que hablen de sus familias y construyan juntos su árbol genealógico, que cuenten a que se dedicaban y cuales eran sus hobbies con esto aprenderás a comprenderlos, escucharlos y convivir con ellos.

Una tarde de historia... Cite a los adultos mayores y dígales que lleven una historia que quieran compartir y cada uno de los misericordiosos, los jóvenes de la iglesia que puedan registrar la historia de los abuelitos y verá esa hermosa conexión que comenzará con ellos y de esta manera les decimos con nuestros hechos que los respetamos y los honramos.

Prepare un rico tecito para compartir con ellos y siéntese a su lado, llene la tarjeta de oración (se adjunta), converse con ellos. En esta etapa de su vida ellos solo necesitan compartir con otros y comprométase a orar por su motivo de oración"





ABRAZANDO CON AMOR A LOS OUE TIENEN HAMBRE

La pobreza material siempre se podrá satisfacer con lo material; pero los despreciados, los no amados, los que viven en situación de calle, son hoy los no cuidados, los olvidados, los solos... está es una pobreza mucho más grande. Recordemos lo que nos dijo Jesús "Tuve sed, y me diste de beber; tuve hambre, y me diste de comer; tuve frio, y me cubriste..." Mateo 25.

Esto es difícil de explicar, pero una vez que usted transmita la presencia de Dios en su servicio, sabrá a quien estás tocando, a quién estas sirviendo, a quién estas amando i i i A Jesús mismo!!!

Sugerencia de Programa: Organice con la Liga de Misericordia el reparto de alimentos a las personas en situación de calle, entregue una comida, pero sobre todo entregue esperanza, abrace con amor a aquellos que lo necesitan.

Prepare una bolsa de ropa para donar a la gente en situación de calle y le invitamos a formar una relación preguntando su nombre, conversando con ellas, escuchando sus preocupaciones, abrazando con amor.

ABRAZANDO CON AMOR EL MEDIO AMBIENTE

Mire a su alrededor y observe la obra maestra de nuestro Dios, la Palabra de Dios nos dice "Del Señor es la tierra y todo cuanto hay en ella, el mundo y cuantos lo habitan" (Salmos 24:1)

Si hoy miramos la actitud de la iglesia con respecto al medio ambiente es como destruir el lienzo de un cuadro pintado por tu mejor amigo, no estamos ayudando a conservar esta obra maestra. Como iglesia hemos guardado silencio durante mucho tiempo en cuanto a este asunto, hemos dejado que otros tomen nuestra responsabilidad de cuidar la creación de Dios.

Sugerencia de Programa: Organice con los miembros de la iglesia un día de limpieza en tu comunidad, ese espacio que necesita una limpieza profunda quizás un parque y ayude a deshacerse de toda la basura.

Otra buena opción es comenzar a concientizar a la iglesia para poder cuidar el planeta e invite a dejar de utilizar plásticos, tenemos muchas actividades en nuestras iglesias y por comodidad o rapidez utilizamos plástico que están dañando a nuestro medio ambiente. Utilicemos nuestras tazas y vasos de vidrio o aquellos que sean biodegradables. ¡¡¡Comencemos con pequeñas acciones!!!

Hable con los niños de la Escuela Dominical de poder cuidar el planeta e inicie un plan de acciones que se lleven a cabo en la iglesia y también en sus hogares para cuidar el planeta.

ABRAZANDO CON AMOR AL INMIGRANTE

Hoy en día, por diversas causas, existen altos porcentaje de inmigrantes en nuestros países. Personas que buscan mejores oportunidades y muchos de ellos han tenido que pasar por situaciones muy difíciles.

Sugerencia del Programa: Terminemos esta Semana de la LL.MM./MAC celebrando nuestras diferencias y acojamos como hermanos a aquellos que necesitan sentir del amor de Dios práctico.

Realice una tarde familiar invitando a toda la iglesia y a los inmigrantes que están en su alrededor y permita que se conozcan y que puedan sentirse parte de una nueva familia. Ellos hoy necesitan del amor de Dios.

PARA MEDITAR

Cuando nos hemos sentidos solos y hemos necesitado un abrazo, que mejor es sentir el abrazo de Dios; es cuando sentimos la certeza de que nunca estamos solos, de que siempre está con nosotros y que nos ama y nos acompaña en cada paso de nuestra vida.

Según estudios un abrazo con amor reduce el estrés, ayuda con la presión arterial, mejora el flujo sanguíneo, favorece el sistema inmunológico, aporta sensaciones de seguridad, energía y fortaleza. Cuanto más si este abrazo es con amor y sobre todo del amor de Dios.

Le invitamos a dar un abrazo que trascienda lo físico y llene el espíritu...

















